

# Se va a paro facultad de UAEM por elecciones

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

Con 386 votos a favor y una participación de 682 alumnos de la Facultad de Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de México, se determinó realizar un paro como forma de protesta para pedir que se anule la elección de la Rectoría de esta máxima casa de estudios mexiquense. Por lo que posteriormente acordaron realizar una asamblea estudiantil de carácter no resolutive para comenzar a organizarse.

“Vamos hacer la toma de instalaciones, de forma pacífica y vamos hacer la primera asamblea no resolutive para organizar las comisiones”, dijo un estudiante e integrante de la Asamblea de Humanidades de este plantel en entrevista con algunos medios de comunicación.

Tras el término de la votación y anunciar el paro, los estudiantes acudieron al edificio principal para comunicarle a los directivos que desalojaran el recinto para que pudieran cerrar las instalaciones de la Facultad de Humanidades de la UAEMéx.

Los consejos manifestaron conformidad de continuar con clases en línea y evaluaciones en línea”, compartió en un comunicado autoridades de la Facultad.

La entrada principal de la Facultad de Humanidades aún permanecía abierta, pero los demás accesos ya estaban bloqueados con bancas. ■

TOMAN LAS INSTALACIONES DE MANERA PACÍFICA

# Humanidades inicia con el paro



## Autoridades de la Facultad de Artes revientan la votación, a unas horas del conteo

SERGIO MACEDO

Con 386 votos a favor y 293 en contra, la tarde de este martes, la Facultad de Humanidades de la UAEMéx se declaró en paro activo de labores y toma pacífica de las instalaciones.

Luego de dos días de votaciones, la comunidad estudiantil apostó por el paro para exigir la renuncia del rector, Carlos Eduardo Barreira Díaz, y el rechazo al proceso de elección de la próxima rectora.

A las 18:00 horas, un grupo de estudiantes ingresó al edificio ad-

ministrativo para hacer la toma de las instalaciones.

Por otra parte, a pesar de que los resultados de la votación fueron mayoría a favor del paro de actividades y toma de instalaciones de la Facultad de Artes con 340 sufragios a favor y 198 en contra, el ejercicio no fue respetado, pues la directora del plantel Ana Lilia Cruz País, afirmó que no hubo información suficiente para emitir los sufragios y pidió que profesores, administrativos y trabajadores participen en una nueva elección, ante lo cual alumnos denunciaron intromisión de las autoridades de la facultad.

En tanto, este miércoles la Facultad de Antropología de la Universidad Autónoma del Estado de México realizará la consulta con su comunidad para determinar si se suma a un posible paro de actividades y toma de instalaciones para exigir el saneamiento del proceso de elección de la rectora. Por su parte, la Facultad de Planeación Urbana y Regional descartó, por ahora, adoptar estas medidas, pero exigirá a sus autoridades atiendan diversas necesidades de esa institución.

Al medio día del martes, los estudiantes de Antropología se reunieron en el patio de la institución para discutir diversos temas relacionados con la elección de rectora, entre ellos la organización de una consulta estudiantil para conocer el sentir de los jóvenes en torno a la posibilidad de sumarse

▲ Siguen las consultas sobre el paro y toma de planteles en la UAEMéx. En su mayoría, los estudiantes han hecho un pliego petitorio, además de exigir el saneamiento del proceso de renovación de Rectoría. Foto Emilio Varela

a un paro de actividades y toma de instalaciones.

Tras varias horas de deliberación, los representantes estudiantiles determinaron que este miércoles se realizará una consulta entre la comunidad y en caso de que el voto a favor sea mayoría iniciarán un paro de actividades.

En lo que se refiere a la Asamblea Estudiantil de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, al igual que los antropólogos, este miércoles organizarán un refe-

réndum para conocer la opinión de su comunidad en torno a una suspensión de actividades y toma de instalaciones.

En tanto, los estudiantes de Planeación Urbana y Regional acordaron que, por ahora, no habrá paro en sus instalaciones, pero llevarán a cabo una votación para definir la posición de su escuela ante el Consejo Universitario; además, harán entrega de un pliego petitorio sobre las necesidades escolares.

No obstante, señalaron que en caso de que sus peticiones no hagan eco entre las autoridades, el próximo 12 de mayo determinarán si declaran paro de actividades.

### Estudiantes llaman al diálogo pacífico

En un comunicado denominado "¡Así No!", estudiantes de diversos planteles universitarios se dijeron respetuosos de quienes han convocado a un paro de actividades; sin embargo, señalan que existen otras formas de manifestar sus inconformidades como el diálogo pacífico y constructivo. Asimismo, reconocieron que el proceso electoral universitario se ha oscurecido por información falsa que circula en redes sociales.

Por lo tanto, invitaron a la comunidad estudiantil a priorizar los valores y anteponerlos a intereses externos, a no dejarse engañar, a defender el prestigio, la memoria y el futuro de la universidad, la cual, debe estar a la altura de su historia y su comunidad.

El documento fue firmado por alumnos universitarios de la Facultad de Arquitectura, Preparatoria 3, Ciencias de la Conducta, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Contaduría y Administración, Ciencias Políticas, Economía, entre otras escuelas de la institución.